

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 12. April 2018

„Erste Hilfe“ in Panama



Am 10. und 11. April hatte die Kita Panama Besuch vom Deutschen Roten Kreuz, denn die Vorschulkinder absolvierten ihren ersten „Erste-Hilfe-Kurs“.

Sie lernten unter anderem, wozu man eine verbogene Schere braucht, wie man ein Pflaster klebt und legten sich gegenseitig Bein-, Hand- und sogar Kopfverbände an. Besonders interessant war die Rettungsdecke und die Kinder konnten sich davon überzeugen, wie warm sie hält, obwohl sie doch gar nicht „kuschelig“ ist.

Ganz klar wurde auch, wie wichtig es ist, beim Absetzen eines Notrufs seine eigene Adresse zu kennen. Wir danken dem DRK für sein Engagement.